



<今年もあと半月になりました>

今年を振り返ってみますと、年明けから私的には、健康面で思わぬ病気にかかり、周囲の人たちに迷惑をかけました。しかし、大事にいたらず、命拾いをしたという経験をし、皆さんに支えてもらって今日を迎えることができました。本当に有難いをつくづく思っています。

あれから半年余り、「今」がすべてと活動する子どもたちと接し、自分も「日々是好日」という心境でありたいと、教えられました。

また、先月の「小さな音楽会」で久しぶりに、ボランティアの皆さんとつぼみの子どもたちの交流を見せていただき「音を楽しむ」音楽の良さを目の当たりにしました。子どもたちの表情や歌声が混ざり合っとても良い雰囲気になっていました。

その様子を写真に収め、スケッチをして下さった M さんも「絵になるのを楽しみにしてくださいね。」とメッセージを残していただき、つぼみを後にされました。

こうして、地域の皆さんとの交流も変わらず「つぼみ」は、大切にしています。私も子どもたちから元気をもらい、園長という機会をいただき、まだまだがんばらねばと思いを新たにしました次第です。

あったか保育室つぼみ園長 中川 豊

